



Opositores condenan ‘alegoría’ de linchamiento a la Ministra Norma Piña tras mítin de AMLO

Como era de esperarse, varios miembros de la oposición salieron a condenar la demostración como una apología a la violencia contra detractores de la autodenominada Cuarta Transformación (4T), la cual, acusaron, estaría incitada por el propio Jefe del Ejecutivo Mexicano — quien en repetidas ocasiones ha criticado el ejercicio de Piña Hernández desde el estrado de Palacio Nacional. Por su parte, el blanquiazul Jorge Triana se lanzó contra quienes hicieron la quema de la figura con el rostro de Norma Piña llamándolos “cobardes”: “A mitad del Zócalo, simpatizantes de López Obrador prenden fuego a una figura de la ministra Norma Piña, mujer que no les ha hecho absolutamente nada. Las clases matutinas de odio han dado resultados. Cobardes”.

<https://noticaribe.com.mx/2023/03/19/opositores-condenan-alegoria-de-linchamiento-a-la-ministra-norma-pina-tras-mitin-de-amlo/>